

Jumat Curhat Polres Bitung, Bersama Ormas Dan LSM Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 29, 2023 - 11:07



Kapklres Bitung, AKBP Tommy Bambang Souissa SIK dalam kegiatan Jumat Curhat dengan para LSM dan Ormas



BITUNG - Kepolisian Resort (Polres) Bitung di pimpin Kapolres AKBP Tommy Bambang Souissa SIK gelar Jumat Curhat, Birung baku dapa bersama Polres, bertempat di Yullita Hills Cafe n Resto Kecamatan Maesa Kota Bitung, Jumat (28/04/2023) pukul 10-15 Wita.

Turut hadir Hadir mendampingi Kapolres, Kapolsek Maesa Kopol Dewa Ayu Rayoka Cempaka S.I.K, Kasat Samapta Kopol Julianus Korompis, dan Kasat Intelkam AKP Reymond O, Sendewana. SH.

Sementara Ormas da LSM yang ikut menghadiri kegiatan, Ketua Pola Puboksa Hutahaean, KKIsNU (Kerukunan Keluarga Islam Nusa Utara) Plt Muhammad Rasubala,S.sos, GERCIN (Gerakan Cinta Indonesia) Rika Rahman. KIBAR (koalisi bersama Rakyat) Alfi Mangumpaus, Brigade Manguni Indonesia, Ketua Noldy Manisang, Manguni Muda Jefri Mamentu, Manguni Minaesa Ketua Robby Supit, Waraney Puser In Tana Richard Mamuntu Waraney Tana Toar Lumimuut panglima Stenly Tamunu.,

LAKRI (Lembaga Anti Korupsi Republik Indonesia) Ketua Dani Kaloh. PROJAMIN (profesional jaringan mitra Negara) Fery Tiwow, MMI (Majelis Mujahidin Indonesia) Laskar Mujahidin Bitung Panglima Mutawakil Palakua / Bari, Wulan Laskar Manguni Indonesia tonaas Claudia Mewoh,. LMPP (Laskar Merah Putih Perjuangan), Peace Generation, GMBI (Gerakan Masyarakat Bawah Indonesia),. GEHAPA (generasi Harapan) Ariyanto Kadir, JPKP Jullius Hengkengbala, Brigade Permesta, LC (Legium Christum), serta Laskar Manguni Indonesia Tonaas Gema sakti.

" Saya mengucapkan terimakasih kepada Ketua Pola Kota Bitung, dengan adanya bapak dan ibu bisa membantu saya untuk menjaga keamanan di Kota Bitung terutama pada waktu hari raya idul fitri 2023 dimana adik-adik kita yang melakukan balapan liar dengan menggunakan knalpot racing yang sangat

memganggu, ketertiban umum,

Jadi saya menghimbau kepada rekan-rekan untuk membantu memberikan himbauan kepada seluruh lapisan masyarakat untuk menjaga situasi keamanan di Kota Bitung dengan baik," tukasnya imbuh seraya mengatakan sebagai penegak Hukum dirinya akan melakukan tindakan apabila ada yang mengganggu Stabilitas keamanan di Kota Bitung

- " Ingat saya ini penegak hukum, akan saya tindak apabila ada yang mau mengganggu stabilitas keamanan di Kota Bitung yang torang cintai." Tegasnya.

Adapun Pembahasan dalam pelaksanaan Jumat Curhat antara lain :

- Ketua Forum Nelayan Decky Sompotan menyampaikan, masyarakat adat Aertembaga minta kiranya pihak Polres Bitung menambah anggota untuk menjaga di dalam area pelelangan Ikan, karena mengingat di dalam pelabuhan sering terjadi keributan yang di karenakan baik anak muda atau bahkan ABK, juga menyarankan kepada Pak Kapolres agar membuat pos keamanan di dalam pelabuhan perikanan.

Menanggapi, Kapolres mengatakan, bahwa hal itu akan rapatkan ke seluruh PJU Poles dan sistimnya seperti apa nantinya. Demikian juga terkait Pos Keamanan dilokasi Perikani juga akan dibahas tentang penempatan personil

" Saya akan memberikan, ini No HP saya, WA 081367701861, karena informasi rekan-rekan saya butuhkan," ujarnya.

Sementara Robby Supit mengungkapkan terkait penanganan laporan pengaduan masyarakat ke Polisi berlarut-larut dan bahkan tidak jelas. Selain itu juga masalah Galian C yang tidak berijin dan Zonasi

Menanggapi Kapolres berharap apa yang telah disampaikan tolong segera cepat menghubungi dirinya saya, agar permasalahan yang ada bisa dengan cepat ditanggapi.

Ketua Pola Puboksa Hutahean menyampaikan selamat datang dan selamat bertugas di Kota Bitung. " Semoga Kota Bitung tetap aman dan kami selaku organisasi Pola tetap eksis dan bekerja sama dengan Polres Bitung." tuturnya

Mengakhiri penyampaiannya Kapolres mengucapkan terimakasih kepada ketua Pola dan rekan-rekan Ormas yang ada saat ini.

" Saya berharap kedepan mari kita jaga bersama Kota Bitung agar kota Bitung tetap aman." Tutupnya (***)